

Vous avez été très nombreux à réagir par mail, par SMS, de façon enthousiaste, après avoir vu le débat sur France 3, ou après avoir entendu l'échange sur France Bleu.

Je voudrais vous donner ma lecture.

Effectivement, VRD est très nerveuse, agressive. Elle travestit le discours et les propositions du Parti Socialiste. Elle oublie la politique de casse sociale de Nicolas Sarkozy, elle oublie qu'elle a voté toutes les lois de démantèlement du service public, toutes les lois de régression sociale, elle oublie que très souvent, elle en a même été à l'origine... Bref, elle est trop ! Toujours dans l'excès, dans l'agressivité, elle n'est plus crédible.

Elle est d'autant moins crédible que cette fois-ci, vous avez pu la voir dans un face à face, et vous avez donc pu percevoir directement les choses, sans qu'elles ne vous soient racontées par médias interposés.

Mais ce que vous devez savoir, c'est que cette attitude d'agression, de mépris, de négation de la vérité, c'est son attitude depuis toujours au Conseil de Communauté urbaine ou à l'Assemblée Nationale. Ce visage crispé et trop nerveux, c'est aussi le vrai visage d'André Rossinot, trop souvent présenté sous une apparente bonhomie. Ces gens-là sont terribles. Ils ne respectent ni leurs adversaires, ni les citoyens. Ils ne sont intéressés que par le pouvoir, le pouvoir, le pouvoir...

C'est donc bien pour cela qu'ils s'énervent et que tous les coups bas sont permis, parce que d'ores et déjà sur l'agglomération nancéienne, nous les avons privés de ce pouvoir (le charcutage de ma circonscription n'est pas un hasard, il était devenu gênant que je sois député de 14 communes sur 20 dans la CUGN), et nous devenons progressivement majoritaires sur la ville même de Nancy.

Après la victoire de dimanche prochain, il est à redouter que les conditions d'exercice des maires de l'opposition de la Communauté urbaine soient rendues carrément impossibles. D'ores et déjà, le Roi Rossinot a une attitude redoutable : il empêche le développement du Projet de Renovation Urbaine à Vandœuvre, il gèle le Plan Local d'Urbanisme de Tomblaine depuis 18 mois, et je ne vous parle pas des petites misères quotidiennes. Tous les coups sont permis !

C'est honteux, mais comme disait Moustaki :

« *Passe passe le temps,*

Il n'y en a plus pour très longtemps »

Hervé FERON

Elections législatives 2012
mercredi 13 juin 2012 07:56

Hervé Féron